
LA PAROLE AUX PARENTS 
Quand le maximum est fait pour l’apprentissage et le plaisir des 

enfants… 

Conseil d’école maternelle Le petit prince 

3er trimestre 2023-2024 

Rappel : Un compte rendu officiel est mis à disposition des parents par la directrice 

d’école (format papier sur demande). 

 

Présents : 

La Mairie : Mmes Boidin, Baron-Antérion 

Les enseignants : Mmes Mousserin, Brechon, Gouilloud et Fournier 

Les représentants de parents d’élèves : Mmes Arnaud-Rignol, Turc, Demougin 

DSDEN : Mme Griset 

Excusés : Mmes Berthelin, Brunet, Jarvis, M. Romier. 
 

 

Bilan de l’année 

 
11 avril : dernière projection à Saint-Vallier dans le cadre du projet école et 

cinéma : jeux d’image. Retour maîtresse : programmation inadaptée pour leur âge, 

c’est le cinéma qui propose mais c’est la première fois que la séance n’est pas 

adaptée.  

D’autre part, il y a eu un problème de bus mal programmé.  

Pour l’an prochain, l’inscription à « maternelle au cinéma » est prévu et sera géré 

par Valence mais toujours projeté à Saint-Vallier. 

 

L’opération « un fruit à l’école » , tous les vendredis via la ferme des Allégrets 

est très apprécié des enfants. 

 

10 ans de l’école le 25 juin (10 ans en septembre 2023). Organisation d’un goûter 

avec des glaces et des gâteaux (commandés chez Pascal MOLINES) et des jus 

de fruit. 

 

Activité à l’atelier floral chez Céline : confection de couronnes de fleurs pour les 

grandes sections sur 3 demi-journées. 

 



Un lien a été fait entre la micro-crèche et la classe des petites sections : 

lecture partagée le 24 juin. Jeux en commun dans la cour. 

Il y avait déjà eu un temps partagé en avril.   

Objectif faire 3-4 rencontres par an. 

 

A venir : la dernière semaine de l’année 1er et 2 juillet : la visite de l’école 

élémentaire pour les CP.  

 

Remerciement des institutrices envers la mairie pour l’installation des carrés 

potagers. 

 

Sorties de fin d’année (financées par le sou des écoles) 
 

11juin : les classes de grandes et moyennes sections se sont rendues à la ferme 

du Clos des fougères (fruits et légumes à Châteauneuf sur Isère). Le matin : 

visite du potager et confection d’œuvres d’art avec les légumes. L’Après-midi : 

visite du verger, cueillette de cerises et dégustation à l’aveugle de jus de fruit. 

 

20 juin : les classes petits et petits moyens sont allés à la Ferme de Zoé 

(Valence). Journée de pluie donc très boueux. Il s’agit d’une ferme avec des 

animaux. Interaction avec les animaux, brossage, nourrissage, …retour malgré 

tout positif et les enfants et maîtresses étaient ravis.  

 

 

Préparation de l’année 2024-2025 
 

Fin d’année 2024 : 89 élèves 

Prévision 84 élèves (-5 enfants) 

 32 arrivées de petites sections 

 25 moyennes sections 

 28 grandes sections 

 

Répartition prévisionnelle des classes : 

Séverine FOURNIER : 22 petits 

Sylviane GOUILLOUD : 22 dont 10 petits et 12 moyens 

Séverine BRECHON : 21 dont 7 moyens et 14 grands 

Blandine MOUSSERIN : 22 dont 6 moyens et 14 grands 

 

Visite de l’école pour les futures petites sections et leurs parents le 2 juillet en 

2 groupes : 17H30 et 18H. Il leur sera fourni une liste des choses à prévoir pour 

la rentrée. 



Remarques diverses 
 

Pour les prochaines élections de parents délégués, les votes se feront 

uniquement par correspondance (l’année scolaire 2024-2025). 

 

Bon retour sur la gestion de la circulation aux abords des écoles depuis le 

recrutement de l’agent municipal.  

 

Cantine : retour positif des parents d’élèves sur la quantité et la qualité. Le 

contrat avec la MFR est renouvelé.  

 

Un fruit à la récré : les parents remercient cette distribution, les enfants 

apprécient énormément ! 

 

Est-ce que la fibre a été installée ? Les coupures Internet sont toujours aussi 

fréquentes. 

 

La posture des ASTEM lors d’absences de maîtresses a été soulevée.  
 

…………………………………………………………………………………………………

…………………………………………………………. 

La FCPE est là pour vous représenter et vous aider ! N’hésitez pas à nous solliciter ! 

 

En cas de difficultés et/ou d’isolement, les parents sont invités à se rapprocher des 

représentants de la FCPE qui peuvent sans jugement les soutenir, les conseiller et les 

orienter, le cas échéant, vers des structures compétentes pour les aider. 
 
Les parents élus de l’école Maternelle : 
ARNAUD-RIGNOL Claudie, BERTHELIN Aurore, BRUNET Annabelle, DUMOUGIN Amandine, JARVIS 
Mélanie, ROMIER Corentin, TURC Bénédicte . 
 

Merci à tous et continuons !! 
Nous terminerons ce petit journal par des remerciements à tous les parents bénévoles du Sou 

des Ecoles, à notre municipalité, aux employés municipaux, aux élus et bien sûr à tout le corps 

enseignant. 
 

Nous vous rappelons également qu'il est important, pour nos enfants, que chaque parent se 

mobilise, à sa façon, pour faire vivre l'école et permettre à nos enfants de s'épanouir à l'école… 
 

Les enfants ont besoin de votre présence pour les sorties (gymnase, piscine…) et les 

manifestations organisées par le sou des écoles. 

En attendant, vos parents représentants sont à votre disposition pour répondre à vos questions. 

Une boite aux lettres est à votre disposition à l’entrée de chaque école et vous pouvez par 

ailleurs déposer vos messages :fcpe26140@gmail.com 
Conseil local des parents d’élèves d’Anneyron 

 

mailto:fcpe26140@gmail.com

